



みつは

笠間市立友部中学校
学校だより 第26号
令和6年9月6日(金)

つくろう料理コンテスト 優良賞受賞



茨城県教育委員会主催の「つくろう料理コンテスト」に本校1年生の吹野さんと五十嵐さんの作品が2点優良賞となりました。左側が【吹野さん】「地元の名産勢ぞろい！栄養と食べ応え満点朝ごはん」茨城の納豆たっぷりチャーハンやしらす、水菜のさっぱりサラダ、あったか味噌汁、バナナヨーグルトです。右側が【五十嵐さん】「家族そろっていただきます！茨城がまった朝ごはん」です。ごはん、茨城がいっぱいまったレンコンつくね、ぶる！ふわ！茨城の甘いオムレツ、トマト嫌いでも食べられる！？さっぱりサラダ、食物繊維たっぷり味噌汁、元気をくれるバナナヨーグルトです。今日、一日元気がでる朝ごはんです。

第2回避難訓練 引き渡し訓練ご協力ありがとうございます。

9月2日(月)の5時間目に地震が発生しその後、火災が発生した避難訓練を実施しました。災害は忘れたころにやってくるといわれておりますので、防災への意識をいつも持っていることが大切であると校長から講評がありました。その後、引き渡しの訓練を行いました。ご多忙中にご協力いただきありがとうございます。課題としては、敷地内で入り口の車の渋滞が発生してしまうことがあり、今後、検討をして参ります。



佐藤風雅さんパリオリンピック出場母校凱旋報告会

9月5日(木)の5時間目に佐藤風雅さんパリオリンピック出場母校報告会を体育館で行いました。佐藤選手からは「本気を出すことが大切」と中学生にエールを送っていただきました。

